

Contra la revolución y sus cómplices

NO HAY NUMERO

La gravísima responsabilidad de Manuel Barba

El espectáculo que, desde hace unas semanas viene dando el Ayuntamiento de Valdepeñas, es francamente lamentable y grotesco.

Se trata nada menos que de la aprobación de los Presupuestos que han de regir para el próximo año. Como si dijéramos de la médula de Valdepeñas, ya que sin Presupuestos ni el Ayuntamiento puede subsistir, y si el caos, el desprestigio y el desastre puede acabar con situación política, en la que, salvo algunas excepciones, sus componentes sólo merecen el desprecio y la indiferencia del pueblo.

El espectáculo y la farsa, que más tiene de cómica que de trágica, se repite en idénticas circunstancias todas las tardes: ocho o diez concejales, cuando más, (algunos días no llegan a la media docena,) se personan en el Salón de Sesiones. Por el Interventor una vez zarandeada la campanilla por D. Andrés, se advierte que para tratar este insignificante asunto son precisos por lo menos catorce señores concejales, y como el joven Araque ha contado sólo cuatro y dos que quedaron en la Alcaldía, hablando del precio de la aceituna y de las talegas que traerá el Marqués de Huetor, si hay elecciones, suman únicamente seis. El Sr. Presidente postizo (si hemos de repetir la frase gráfica de Santa María) con palabra grave exclama: «Por no haber suficiente número de señores

concejales para la aprobación de los Presupuestos se levanta la sesión».

Un concejal: Pido la palabra.

El Presidente: No hay palabra.

El mismo concejal: Estoy en mi derecho y hablaré.

El Presidente: Por mi parte puede Vd. hablar todo cuanto le venga en gana. Ahora que yo no lo voy a escuchar, por que como Luis Megia está en Ciudad-Real asistiendo al banquete de Fidenciano, Pepe Merlo en la Oficina hablando con Carlicos, y Ferreyol está arreglando el país mano a mano con Torquemada, me ha dicho Castells que en cuanto abra la sesión y no haya catorce, la levante sin dejar hablar ni a Sinforoso, ni a Merlo Vior, y que si Santa María se pone tonto que le recomiende algún asunto del Hospital.

Después lo de siempre, la eterna discusión entre unos y otros, para sacar la consecuencia de que aunq e no haya Presupuestos, aunque se hunda Valdepeñas, aunque el hambre y la miseria se enseñoree de los hogares humildes, de los humildes funcionarios, aunque subsista el paro obrero, imposible de conjurar por falta de obras municipales, imperará el criterio de un intransigente e impopular jefe político cuya obstinación en sostenerlo insostenible, provocará posiblemente graves perjuicios a Valdepeñas.

Jules

Se repite la historia «Pasó lo que tenía que pasar...» Ya sabíamos nosotros, por adelantado, cual había de ser el final de ciertas negociaciones habidas entre radicales ortodoxos y heterodoxos. Pero lo que nunca pudimos figurarnos, es la compensación que, a' parecer, pedía Barba a cambio de lo que él creía un *desprendimiento*.

Dentro de la alegría limitadísima que puede producirnos el que no haya habido arreglo, confesamos un tanto de regocijo, toda vez que la solución hubiera sido el prólogo de una tragedia. Dentro de muy poco tiempo hablaremos más claro. Y demostraremos con números y hechos, todo en papel sellado, *el paquete* que parece ser nos quería endosar un señor que casi con locura santa, pensamos si puede haber algún ingenuo que piense en la consecuencia política del mismo.

Si otros no lo dicen claramente nosotros diremos a la opinión valdepeñera lo que ya sabemos, pero necesitamos su confirmación. Son cuatro o cinco días; no hay que desesperarse.

Adeiantaremos una vez más, y lo repetiremos mil veces, que con el analfabetismo no se puede ni se debe luchar. Hay que herirle por sorpresa, o en último caso, ap'astarlo valientemente, y de una vez con todas las de la ley, aunque de esto último nos encargamos nosotros.

Luchar con un personaje político como éste que nos ocupa, es ponerse a su nivel. Y no creemos que haya ningún desesperado que quiera ponerse con él *a la par*, teniendo en su haber político, como única garantía, una cuenta ilena de raspaduras y de

borrones... La muestra pudiera verse quizá en el proyecto de Presupuesto que hay sobre la mesa, para luego en bandeja de plata, servírselo al señor Ruiz Cejudc..

Ya se sabe la fórmula de Barba cual es: «O Juan o nadie». Y ya sabemos también la condición expresa de sus mismos amigos: «todos menos Juan...»

Este buen Barba, con los argumentos propios de un hombre que no lee, que no escribe, que no piensa, aunque vea a su pueblo camino de la ruina, es capaz de ver impasible cómo se hunde en la miseria, por llevar adelante su lema absurdo y funesto: «O Juan o nadie».

Recuerdo

Dr. L. Quemada

MEDICO-CIRUJANO

Del Hospital Provincial de Ciudad-Real. Especialista en enfermedades del Tubo Digestivo

Pasará consulta todos los Jueves, de 10 a 12 de la mañana, en la

Clinica del Dr. Ballenato

SEIS DE JUNIO, 26

Imprenta, Papelería, Objetos de Escritorio

Casa



Campos

COMPANIA TELEFONICA NACIONAL DE ESPAÑA

Servicio radiotelefónico con Melilla

Ha sido inaugurado el servicio radiotelefónico de Melilla con la Península. Este servicio se prestará de las 9 a las 13, y de las 16 a las 20. Las tarifas a aplicar para cada tres minutos o fracción de conversación serán las siguientes:

a) Desde Melilla con cualquier Centro de la Compañía Telefónica en la Península o viceversa.. 15'00 Ptas.

b) Desde Melilla a Ceuta o viceversa. 15'00 Ptas.

c) Desde Melilla a Baleares o Canarias y viceversa la tarifa de 15'00 pesetas propuesta entre Melilla y la Península incrementada en la tarifa ya vigente desde la Península a Baleares o Canarias en cada caso.

Para los avisos de conferencias se aplicarán las siguientes tarifas, ya

vigentes con Baleares y la Península y Baleares y Canarias.

a) Desde Melilla a cualquier centro de la Península y Ceuta o viceversa, tarifa única . . . 4'10 Ptas.

b) Desde Melilla a cualquier Centro de Baleares y Canarias o viceversa, tarifa única 7'10 Ptas.

Señorita Sebastiana Merlo Sánchez

El pasado día 21, dejó de existir la virtuosa y distinguida señorita, Sebastiana Merlo. Aunque su estado de salud era delicado, nada hacía presagiar tan fatal desenlace. La triste nueva produjo hondo pesar entre las numerosas personas que se granjeaban con su amistad.

El acto del sepelio, constituyó una imponente manifestación de duelo, para testimoniar su condolencia a los familiares de la finada, a los cuales, especialmente a nuestro distinguido amigo y colaborador don Antonio Merlo Delgado, hacemos presente nuestro sentido pésame.

Dr. Alfonso Izarra Rodríguez

CIRUGIA GENERAL

Ex-ayudante del profesor Dr. Cardenal

Ex-interno del Hospital de la Princesa

de Madrid

Consulta:

de ONCE a UNA y de TRES a SIETE